



# El colegio público La Gaviota, premiado en un certamen provincial de la ONCE

**Delegación EL PUERTO**

El colegio público La Gaviota ha sido seleccionado, junto a otros dos centros de la provincia, en la fase provincial de la 35 edición del Concurso Escolar del Grupo Social **ONCE** que, en esta ocasión, ha invitado a los docentes y estudiantes a aportar ideas para convertir el tiempo del recreo en

una oportunidad lúdica y educativa que no provoque la exclusión por razones de diversidad o discapacidad.

En esta edición han participado 962 alumnos que han conformado 42 grupos de trabajo de 18 centros educativos de la provincia, bajo la coordinación de 19 profesionales de la educación.

Se trata de un programa de

sensibilización educativa que arrancó el pasado mes de octubre con la intención de que el aula trabaje de manera activa el cambio de actitudes y la actuación de los estudiantes para mantener una convivencia respetuosa, especialmente en ese momento feliz del colegio, evitando que se convierta en lo contrario.

El cartel del colegio La Gaviota,

ganador en la categoría A del certamen, se titula 'Todos formamos nuestro patio' y presenta un trabajo plástico en el que los alumnos describen su patio como un lugar formado por todos y cada uno de los niños y niñas del centro divirtiéndose juntos. La palabra patio ocupa mucho espacio en el cartel que dedica espacio a la diversidad de talleres que se desarrollan allí a través de dibujos de colores.

En el 35 concurso escolar del Grupo Social **ONCE** han participado todos los escolares de los centros educativos españoles.